

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

KSV Hölzlebruck : KV Liedolsheim 2

Ayleen 598 / 1 MP, Lilo 509, Alisa 499, Nicole 498 / 1 MP, Jessica 489 / 1 MP, Claudia 476

Unsere erste Frauenmannschaft bleibt weiterhin in der Erfolgsspur und konnte im sechsten Spiel den sechsten Sieg einfahren. Allerdings war der Sieg auch hier wieder mehr als glücklich und die Ergebnisse teilweise sehr durchwachsen. Schon in der Startpaarung konnten Lilo und Nicole nicht wirklich überzeugen, durch Nicole's Kampfgeist wurde aber zumindest ein Mannschaftspunkt gewonnen und die Mittelpaarung startete somit mit 22 Kegel Vorsprung. Während hier Jessica früh ihr Duell dominierte und den Punkt im Endspurt nach Hause bringen konnte, lag Alisa gleich zu Beginn in ihrer Begegnung zurück und konnte trotz zwischenzeitlicher Aufholjagd leider knapp ihren Mannschaftspunkt nicht mehr erzielen. Dennoch blieb es beim Vorsprung von 26 Kegel für unsere Erste. Im Schlusspaar überzeugte nun vor allem Ayleen. Nach ihren bestandenen Betriebswirt-Prüfungen zeigte sie nicht nur eine fantastische Leistung mit 598 Kegel sondern verbuchte auch den ungefährdeten Gewinn ihres Mannschaftspunktes. Claudia gewann im Schlusspaar zwar sehr knapp nicht ihren

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Montag, den 22. Oktober 2018 um 19:49 Uhr

Mannschaftspunkt, da unsere Mädels in den Gesamtkegeln jedoch auf 134 Kegel enteilt waren, stand der 5:3 Heimsieg schon fest.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

6 : 2

KSV Hölzlebruck 2 : KSC Önsbach

Ilse 499 / 1 MP, Jessica 485 / 1 MP, Renate 469, Erika 451, Vroni 450, Nadine 432

Wieder einmal wurde unsere zweite Frauenmannschaft aufgrund der anhaltenden Verletzungssorgen durch eine Spielerin der ersten Mannschaft verstärkt. Doch auch Jessica konnte die deutliche Heimniederlage für unsere Zweite nicht verhindern. Zwar gewann Jessica im Startpaar den Mannschaftspunkt, da sich Erika parallel aber sehr schwer tat und den Punkt verlor, übergaben die Beiden mit einem Rückstand von 44 Holz an das Mittelpaar. Auch hier verbesserte sich die Situation unserer Zweiten leider nicht, da sowohl Nadine als auch Vroni ihre Gegnerinnen davon ziehen lassen mussten und ihre Mannschaftspunkte verloren. Im Schlusspaar konnte immerhin Ilse noch einen zweiten Mannschaftspunkt für unsere Zweite sichern, da aber auch Renate auf verlorenem Posten stand, setzte es die nächste deutliche

Niederlage für unsere Mädels.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

4 : 4

KSV Hölzlebruck : KC Schrezheim

Martin 619 / 1 MP, Jan 575 / 1 MP, Andi 561, Kevin 536, Marc 531, Franz 519

Mit dem KC Schrezheim hatte unsere erste Männermannschaft eine sehr schwere Aufgabe vor sich, doch unser Startpaar Andi und Jan ließ sich davon nicht beeindrucken und zeigte gleich zu Beginn eine sehr gute Leistung. Jan gewann bereits vorzeitig nach 3 Bahnen souverän sein Duell und auch Andi war nah dran am Gewinn seines Mannschaftspunktes, musste jedoch bei 2:2 Satzpunkten aufgrund von 6 Kegeln den Punkt abgeben. Weder Marc noch Kevin knüpften im Mittelpaar an die guten Leistungen unseres Startpaares an, wodurch auch beide ihren Mannschaftspunkt verloren. Nichtsdestotrotz hielt sich der Rückstand mit 26 Kegeln noch in Grenzen und war damit eine durchaus machbare Aufgabe für Martin und Franz. Einmal mehr bewies hier Martin seine Klasse und spielte mit 619 nicht nur den deutlichen Partiebestwert sondern gewann ungefährdet mit 4:0 Satzpunkten seinen Mannschaftspunkt. Durch sein sehr

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Montag, den 22. Oktober 2018 um 19:49 Uhr

gutes Ergebnis nahm er seinem Gegner über 70 Holz ab und drehte im Alleingang den Rückstand in einen Vorsprung. Parallel fand Franz leider nicht zu seinem Spiel. Da er seinen Mannschaftspunkt nicht gewinnen konnte, blieb es bei den zwei gewonnenen Mannschaftspunkten. Durch das bessere Gesamtergebnis von 3341 zu 3319 und die daraus resultierenden zwei Mannschaftspunkte, erzielte unsere Erste daher ein leistungsgerechtes 4:4.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

7 : 1

KSV Hölzlebruck 2 : Kegelfreunde Unterkirnach

Andi 575 / 1 MP, Michael H. 565 / 1 MP, Markus K. 541 / 1 MP, Niklas 535 / 1 MP, Chris 529 / 1 MP, Linus 496

Tabellenführer gegen Tabellenletzten lautete das Spiel unserer zweiten Mannschaft und unsere Jungs wollten von Beginn an zeigen, wer der Tabellenführer ist. Vor allem Andi ließ im Startpaar daran keinen Zweifel aufkommen und stellte nicht nur das beste Ergebnis des Spiels sondern gewann auch souverän den Mannschaftspunkt. Linus spielte parallel zwar ordentlich, musste gegen den besten Unterkirnacher aber sein Duell abgeben. Dennoch lag unsere Zweite

nach dem Startpaar schon mit 109 Kegeln vor den Gästen. Auch im Mittelpaar wussten Chris und Niklas mit guten Ergebnissen zu überzeugen, was ihnen ebenfalls den Gewinn der beiden Mannschaftspunkte einbrachte und für die Mannschaft den Vorsprung auf komfortable 273 Kegel anwachsen ließ. Trotz des hohen Vorsprungs legten Michael H. und Markus K. im Schlusspaar nochmal eine Schippe drauf, da sie nicht nur deutlich ihre Punkte gewannen sondern mit ihren sehr guten Ergebnissen auch Andi's Partiestwert stark gefährdeten. Als Fazit kann man von einem gelungenen Auftritt als Tabellenführer sprechen, da unsere Zweite zu jedem Zeitpunkt das Spiel im Griff hatte und es schlussendlich ein verdienter 7:1-Sieg war.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

6 : 0

KSV Hölzlebruck X1 : Germania Winzeln X1

Helmut 472 / 1 MP, Willi 467 / 1 MP, Achim 464 / 1 MP, Lukas 456 / 1 MP

Ebenfalls gegen das Schlusslicht ihrer Liga, musste unsere Gemischte antreten. Als Tabellendritter waren auch hier unsere Jungs in der Favoritenrolle. Dieser Rolle wurden sie schon im Startpaar gerecht, da Helmut und Willi beide Mannschaftspunkte gewannen und einen

Pressenachberichte 20. und 21.10.2018

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Montag, den 22. Oktober 2018 um 19:49 Uhr

Vorsprung von 258 Holz erspielten. Nicht ganz so viele Holz konnten dann Lukas und Achim im Schlusspaar gut machen, dennoch vergrößerten sie unser Plus nochmals auf 434 Kegel. Da auch die Beiden ihre Mannschaftspunkte gewinnen konnten, erzielte unsere Gemischte einen klaren 6:0-Heimsieg.